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信教全県研究大会 授業公開 
 10 月 27 日（金）、信教全県研究大会で県下各地から集まった先生方に、屋代中の授業を公開しまし

た。どの授業も、皆さんが夢中になって学習に取り組んでいて、とても楽しそうでした。 

2 学期始業式に、校長先生から「授業が楽しいと感じるときは？」という質問がありました。皆さん

の答えに挙がった言葉を見ると、皆さんの考える「楽しい授業」は、「難しい」問いに対して「グループ

ワーク」や「話し合い」を通して、みんなで「解ける」こと、「やり遂げる」こと。（「 」は皆さんから

多く出た言葉）楽しさの中に確かな学びがある。素敵な学びの姿がたくさん見られました。 

 授業を参観した他校の先生の感想に、次のような言葉がありました。 

----------------------------------------------------- 

「問い」が次々と子どもたちの中に生まれていました。最初は教師か

ら与えた問いも、遊び（追究）を通して、子どもの中に問いが生まれ、学

びにつながるのだと感じました。自分たちで考え、試せる時間と道具が

あること、悩みも喜びも共に分かち合える仲間がいることが、子どもの

学びには大切なのだと思いました。子どもたちが何度も口にしていた

「面白い（面白そう）」。自分の授業でも聞きたくなりました。 

----------------------------------------------------- 

授業をつくるのは、生徒の皆さんです。みんなが夢中になって考える授業をつくっていきましょう。 

皆さんの学びの姿をもとに、 

先生たちも真剣に考え、学び合いました。 

http://www.chikuma-ngn.ed.jp/~yashirojh/


校長講話 

 1１月から始まる人権教育月間に 

向けて、10 月 30 日（月）に校長講話

がありました。「共に生きる」社会を  

築く、はじめの一歩として「挨拶」を  

してみようと提案がありました。 

最近、生徒の皆さんから挨拶をされることが多くなったように感じます。相手から挨拶されると嬉し

いものです。誰にでも進んで「挨拶」ができる人になれるよう、月間を通じて心がけていきましょう。 

生徒会選挙学級訪問 

 2 年生の生徒会長候補、副会長候補の

学級訪問が行われています。 

3 年生の教室への訪問は、ちょっと 

緊張の様子。これまで生徒会を引っ張っ

てきた３年生からの質問に、一生懸命 

答える候補者の姿が印象的でした。 

21 日に生徒会選挙が行われます。 

 

杏寿荘との交流 ～福祉・人権委員会～ 
 福祉・人権委員会では、毎年、老人ホーム杏寿荘と交流を行っています。

近年は、直接交流することはできませんが、合唱・応援練習などのビデオ

レターや手作りの折り紙を添えたメッセージカードを送りました。 

 

 

千曲坂城クラブ賛助会員 クラブ事務局が出張募集します 

千曲坂城クラブは、いくつかのクラブで平日の活動がスタートしました。今後、休日の活動を増やし、

平日も段階的にクラブへ移行していくことになり、指導者への謝金や大会参加に関わる旅費、物品の購

入等、多くの費用が必要となってきます。ぜひ、皆様からの資金的支援へのご協力をお願いいたします。 

★賛助会員（クラブへの資金的支援をしていただく方）の出張募集 

参観日 11 月 9 日（木）１４：００～１４：３０ 生徒昇降口にて受け付け 

個人年会費 １口 1000 円から ※先日配布した「賛助会員申込書」と年会費をご持参ください。 

 

ヘビに注意！！ 

最近 2 回、校舎内に小さなヘビが入ってきました。この時期に多く出るそうです。ヤマカガシのよう

ですが、小さくても強い毒を持っています。危険なので、見つけても絶対かまわないように！！ 

←折り紙を散りばめた 

メッセージカード 

「いつまでも元気でいてね」 


